

# Contraloría toma razón de proyecto ancuditano

La Contraloría Regional de Los Lagos tomó razón de las bases para licitación de gestión de residuos de la comuna de Ancud.

Así lo indicó la municipalidad respectiva, informando que el ente fiscalizador, el pasado jueves, concretó tal trámite sobre las bases para el llamado del servicio de pretratamiento, valorización y disposición de desechos sólidos domiciliarios y voluminosos.

“Este paso nos permite iniciar el proceso de licitación de dicho servicio, cuyo objetivo es avanzar en una gestión más eficiente y responsable de los residuos de nuestra comuna”, postuló el consistorio del norte de la Isla.

Las bases fueron elaboradas por profesionales del municipio y durante estos días la licitación debe estar publicada en el portal de compras públicas.



ANCUD: RETIRO DE BASURA.

La comuna de Ancud, con una larga historia de aciertos y errores respecto de la basura, aún envía sus residuos sólidos domiciliarios a más de 600 kilómetros al norte. Van a dar al relleno sanitario Laguna Verde que opera la empresa KDM Tratamiento en la comuna de Los Ángeles, Región del Bío-bío. 🌱